

Demain, un concert va lancer la saison du Rade

Ce vendredi, la salle de concert Le Rade, au centre social Les Possibles, reçoit ses deux premiers groupes. La programmation d'esprit rock est bouclée jusqu'à décembre.

Le rendez-vous



Miët.

« Le Rade, c'est le nom qu'on donne à un café du coin », explique des bénévoles de l'association Les Possibles et organisateurs des concerts. C'est dans les locaux du centre social, situé 44, place Gambetta, que la scène du Rade accueille un premier concert ce vendredi, qui en appellera trois autres jusqu'à décembre.

Après une trêve de quatre mois, la programmation reprend « sur un esprit assez rock, avec la volonté de privilégier la scène musicale locale ». Cette nouvelle édition donnera également l'occasion de faire des découvertes pops, folks ou encore métaux. Initié il y a cinq ans par un volontaire en service civique au centre social Les Possibles, le rendez-vous prend ses marques. « Les gens commencent à s'approprier les lieux et on a déjà des fidèles parmi les 80 spectateurs qu'on avait par soir la saison dernière », se réjouit David Houlbert, un des programmeurs.

Les atouts du Rade sont, entre autres, l'accueil des artistes et la gratuité des concerts. « Nous sommes nous-mêmes musiciens, confie Julien Perret et David Houlbert, organisateurs. On cherche à les mettre dans des conditions que l'on apprécierait avoir. On fait aussi le choix de payer chacun des groupes. »

Premiers concerts demain

C'est le groupe lavallois Super Shiva qui lancera les hostilités, à partir de 21 h, ce vendredi 29 septembre. Ces finalistes des Émergences 2017,



Le groupe Once again it failed se produira le 25 novembre

un tremplin musical, « ont un côté science-fiction dans leur jeu et décor de scène, remarque Julien. Ils sortent de résidence, donc je pense qu'ils auront quelques petites surprises à proposer ». Le duo grenoblois parisien Midnight Bloom jouera « une musique pop folk vitaminée et dynamique qui pétera un peu plus pour cette seconde partie de soirée ». Le public pourra rencontrer l'équipe du fanzine Bullshit'n'roll, qui exposera sur un stand les numéros de leurs magazines mêlant BD, satyres et chroniques.

Le vendredi 27 octobre, la soirée sera 100 % Nantaise. « C'est presque un test pour nous avec

un gros groupe, Les Caméléons. » Avec neuf albums au compteur et plus de vingt ans d'existence, ce groupe de ska-rock viendra remuer la jauge de 120 à 130 personnes. Die Morg ajoutera ses sons acoustiques à la soirée. Un barbier sera aussi de la partie et taillera des coupes aux spectateurs.

Samedi 25 novembre, la Mayenne sera à l'honneur. Tonantzin, groupe lavallois de métal également repéré par les bénévoles aux Émergences, sera accompagné par Once again it failed, les lauréats de la dernière édition du tremplin.

Vendredi 8 décembre, la chanteuse nantaise Miët sera de retour

dans le département après son passage au festival Terra Incognita, en août dernier. Elle sera la seule artiste de la soirée, programmée dans le cadre du festival Les Foins d'hiver.

D'autres surprises attendent le public car comme le rappelle Julien : « Le Rade, c'est un lieu où on peut tester des choses. »

Baptiste MEZERETTE.

Vendredi 29 septembre, dès 21 h, au Rade, 44, place Gambetta à Mayenne. Bar sur place. Entrée gratuite. Renseignements sur la page Facebook www.facebook.com/lora-demayenne